Tschiertschen

Gaudenz Signorell stellt seine neuen fotografischen Arbeiten aus

Am Samstag, 2. Oktober, von 14 bis 18 Uhr wird im Haus Aux Losanges in Tschiertschen die Ausstellung «Messages» eröffnet. Der Ausgangspunkt der Schau bildet laut Mitteilung Gaudenz Signorells Aufenthalt im Atelier der Stiftung Landis & Gyr in London im Frühjahr 2020. Die Wahrnehmungen seiner Londoner Erkundungen hielt er mit einem Smartphone fest und übersetzte sie dann in Aquarelle in sein Arbeitsbuch, um sie wiederum aufzunehmen. Schliesslich drängte sich für Signorell eine konkrete Umsetzung im Druckverfahren auf. Seine fotografischen Arbeiten werden in Tschiertschen von Skulpturen seines Bruders Gion Signorell begleitet. Die Ausstellung dauert bis 9. Oktober. Angaben zum Rahmenprogramm und zu den Öffnungszeiten unter www.aux-losanges.ch. (red)